



2025. 2. 1

寒さがまた一段と増す時期となりました。子どもたちは、雪が積もることを期待しつつ、園庭でサッカーやマラソンごっこなど、思いきり体を動かして健康的な体づくりを楽しんでいます。また、風邪予防のため手洗いや水分補給なども丁寧に行っていきたいと思います。



♪子どもたちの遊びの様子を紹介します♪

☆書初めしたよ☆

新年を迎えて、書初めをしました。初めての取り組みでしたが、「やってみたい！」と興味津々でした。子どもたち一人一人の個性が干支の「へび」という文字に表現されていて、とても素敵な作品となりました。



♪ 将棋しよ～ ♪

子どもたちのなかで、密かにブームになっているのが将棋です。駒の動かし方を絵本や保育者から学んだり、友だちに教わったりして遊び方が分かるようになった子どもたち。駒の動きを理解すると、2~3手先のことを考えて駒を動かせる子も増えてきました。将棋を通して、じっくりと考えたり、先を見通して駒を動かしたりするなど、考える姿が多く見られるようになってきました。あっという間に保育者を負かせるようになると思います。

<体力づくりを頑張っています>

冬になると、運動量と食事量が減少しているように感じます。一月の後半から体力づくりのために、10分間走を始めました。始めは、興味をもつ子だけで走っていました。しかし、次第に「今日は、走りたい」と興味をもつ子が増えてきています。子どもたちと少しずつ走り、走る気持ち良さや戸外の開放感を味わいたいと思います。



- 3日(月) まめまき集会
- 7日(金) 交通安全集会  
身体測定
- 18日(火) 内科健診
- 19日(水) 誕生日会
- 21日(金) 防災集会
- 26日(水) 避難訓練
- ※ 毎週(火)(金) 英語であそぼう
- ※ 毎週(水) バイキング給食
- ※ お店屋さんごっこを10日(月)  
14日(金)17日(月)で行います。

